

La Comisión Permanente de FEREDE llama a sus fieles, iglesias y oenegés, a dar cumplimiento a esta tarea urgente e “ineludible”, inspirados en “la profunda compasión de Jesús de Nazaret ante el sufrimiento humano”.



(FEREDE, 04/09/2015) La Federación de Entidades religiosas Evangélicas de España ([FEREDE](#)), entidad que representa a los cristianos Protestantes españoles ante el Estado español, ha hecho público [un comunicado oficial](#) con relación a la crisis de los refugiados.

A través de dicho documento, presentado por su Comisión Permanente, FEREDE se une a los sentimientos de empatía y solidaridad para con los “miles de refugiados que huyen desesperadamente de la guerra y el hambre en Oriente Próximo, arriesgando sus vidas para alcanzar nuestras fronteras en busca de ayuda”, a la vez que denuncia “la falta de humanidad y crueldad de los responsables de la guerra y los conflictos armados en Siria y en las regiones vecinas”, a quienes urge “a un cese del fuego inmediato”.

FEREDE también condena “la violación de derechos humanos fundamentales y de convenios internacionales que prohíben: la tortura y asesinato de prisioneros; el uso de armas químicas; los genocidios; los asesinatos por motivos étnicos y religiosos; la obstaculización a la asistencia de heridos y refugiados; los ataques a la población civil o su uso como escudos humanos, etc.”.

La Federación protestante que comprenda su responsabilidad en esta hora de la historia y se sumen a los países a la vanguardia de la solidaridad, actuando con diligencia y sin reservas para facilitar la acogida generosa de los refugiados, coordinados con el gobierno de la UE, sin escatimar recursos ni medir esfuerzos”.

La Federación protestante urge además “al Gobierno de España y a todas las Administraciones competentes, a que comprendan su responsabilidad en esta hora de la historia y se sumen a los países a la vanguardia de la solidaridad, actuando con diligencia y sin reservas para facilitar la acogida generosa de los refugiados, coordinados con el gobierno de la UE, sin escatimar recursos ni medir esfuerzos”.

Por último, FEREDE hace “un llamamiento a los fieles, parroquias e iglesias evangélicas y protestantes, así como a los Consejos Autonómicos, Consejerías y Órganos Autónomos que integramos FEREDE –de modo particular a [Diaconía](#), entidad que coordina la acción social de nuestras entidades e iglesias, con sus profesionales y personal voluntario— a **adherirse y difundir este comunicado; a orar y actuar en la medida de nuestras posibilidades**

, y a mostrar nuestra disposición a colaborar con el Gobierno y las Administraciones autonómicas y locales en todo lo que esté a nuestro alcance, a fin de dar cumplimiento a **esta tarea urgente que consideramos una obligación moral para España y un mandato evangélico ineludible para todos aquellos que seguimos a Jesús de Nazaret, cuya profunda compasión ante el sufrimiento humano es nuestro ejemplo e inspiración**”.

>> *Descargar el [Comunicado completo](#) en formato pdf*

Fuente: FEREDE / Redacción: Actualidad Evangélica